

Montredon-des-Corbières

Le magasin U Express ouvre ses portes demain



Christophe Montagné très fier devant son magasin.

Attendue depuis longtemps, l'ouverture du magasin U Express est prévue ce **jeudi 25 janvier** à 8 heures. Une trentaine d'emplois ont été créés dans la moitié sont occupés par des habitants de Montredon.

Aux manettes de ce magasin, un jeune commerçant Christophe Montagné, né à Narbonne, fils de commerçants depuis trois générations. Il raconte : « Ce qui me tient à cœur, c'est de favoriser les liens avec mes fournisseurs locaux en forgeant de solides relations, ce qui alimente la réussite de mon magasin, de pratiquer des tarifs équitables et des prix bas, de respecter la valeur du travail et la qualité des produits ». Le magasin est bien rempli afin

d'offrir une multitude de services, une centaine de produits locaux, le rayon poissons et fruits de mer frais ne sera ouvert que les vendredis, samedis et dimanches, un rayon traiteur et boucherie traditionnelle où les 5 bouchers vont recevoir les bêtes entières, 100 % françaises, il est à noter la cave remarquable à l'entrée du magasin : pour son ouverture, prix caveau sur toutes les bouteilles de vin des Corbières. Mais à côté de tout ça, il y a entre autres, le drive, le rayon fromage, boulangerie, les fleurs, la fabrique de clés ou la location de matériel festif.

Nicole Jomier

> Ouvert du lundi au samedi de 8 à 20 heures et le dimanche de 8 à 13 heures.

Présentation des vœux aux associations



Présentation et signature des plans par les 4 présidents d'association.

Lundi 15 janvier le maire Jean-Marc Jansana recevait dans la salle du conseil de la mairie les présidents du milieu associatif et des membres de leur association ainsi que Magali Vergnes, conseillère départementale du canton, afin de souhaiter à tous, ses meilleurs vœux : santé, bonheur, paix, prospérité et amitiés.

Jean-Marc Jansana : « Vous toutes, associations, êtes un tissu associatif très riche où règne entraide, sport, environnement, culture, animations diverses et où se côtoient jeunesse, seniors et patrimoine communal ».

En ce qui concerne les salles, la commune met à disposition un nombre de salles associatives record, la petite salle des associations, la grande salle du Pôle culturel et la salle du conseil municipal, pour ces salles, un changement de noms interviendra courant 2024.

Des associations « résidentes exclusives » : tennis, Roumégaies, MJC ont déjà leur

salle, le club des seniors aura un local adapté prochainement.

La dotation du budget participatif de 70 000 € va favoriser la Maison des jeunes et de la culture qui va pouvoir installer une salle d'accueil adolescents. Bravo à eux, ainsi qu'à l'FOCSM foot pour le budget sur son canton.

Courant 2024, ouvrira les portes de la Maison de la nature à 4 associations : le Comité des feux de forêt, les chasseurs, les Caminaires, les Caillouteurs, les quatre présidents ont validé et signé sur le plan du site.

Bienvenue à Corinne Fernandez qui est motivée à prendre la relève comme nouvelle présidente à l'association Mont Matous. Jean-Marc Jansana annonce une simplification du dossier de demande de subvention avec chaque élu référent.

À l'issue de cette soirée un buffet garni a permis de continuer les débats en toute convivialité.

N. J.

D'un village à l'autre

Carton plein pour Corbières XV

Carton plein pour les trois équipes seniors de Corbières XV ; ils se l'étaient promis, ils l'ont fait. Beaucoup d'émotions pour ces équipes.

Dès 13 h 30 au stade Georges-Bertrand, c'est l'équipe B qui a donné le ton en battant la réserve de Rives d'Orb sur le score de 35 à 16. Certes le bonus offensif leur échappe mais ils consolident une 2^e place avec la défaite de Revel ce dimanche. Le coach David Rabier est fier du groupe : « Dans le contexte actuel on se devait de faire une belle prestation, c'est chose faite. Certes cette équipe B était remaniée avec un manque de premières lignes expérimentées mais on a su répondre présent dans le jeu. Nous pouvions être fiers même si tout n'était pas parfait, on va travailler pour retrouver les automatismes. Les garçons ont mis de l'enjeu et de la sérieux dans la préparation. Un grand homme a dit, sans envie pas d'avenir, à nous d'écrire le nôtre pour Rose et notre entourage ».

L'équipe 1 enchaînant face à Rives d'Orb ; victoire bonifiée avec 4 essais 34 à 6. L'entraîneur Thomas Clavières tire les enseignements : « C'est un bon match dans l'ensemble. On prend le bonus offensif et on a



Les féminines ont rendu hommage en plantant 10 essais.

été appliqué en défense en encaissant zéro essai. Nous sommes fiers des garçons ; Cédric doit l'être aussi ».

Le coach Sébastien Régy confirme : « C'était un match très engagé et maîtrisé qui a été ponctué par ce bonus. Le groupe reste soudé dans ce moment difficile et l'a démontré sur le terrain en rendant une bonne copie. L'hommage a eu lieu sans affecter l'état d'esprit sur le terrain ».

Mathieu Dalbeau auteur d'un grand match à l'arrière est satisfait : « On s'y était préparé, on savait que ce serait très engagé face au 3 de poule. Certes au début l'indiscipline nous a pénalisés, mais après une remise en question à la pause, on s'est remis dans le bon sens en envoyant du jeu et en mettant les barbelés défensivement. Avec cette victoire à 5 points on

conforte notre 1^{re} place ». Seules les féminines étaient en déplacement à Capestang contre une équipe de l'ABB bien classée. La victoire est là avec 56 à 15 avec 10 essais pour Clé, Garrido, Ghilardi, Viala et Mala. Carole Roméra est fière du groupe : « En première mi-temps cela a été dur de rentrer dans le match compte tenu des circonstances. Dans un match haché on a su prendre rapidement le score en inscrivant 3 essais en 9 minutes. La vitesse de Corbières XV a fait la différence. Toute l'équipe est à féliciter, mention spéciale à la 12 Léa Descaux, cousine de Cédric, à qui les coaches ont demandé en fin de rencontre de jouer en 10 pour rendre hommage ».

Avec cette victoire les filles invaincues confirment la 1^{re} place, le match de **dimanche 28 jan-**

vier à 15 heures à Néviau s'avère primordial contre le Vallespir, elles aussi invaincues. Le club organise aussi ce même jour son loto dans la salle des fêtes de Saint-André à 16 heures ; venez nombreux.

H. G.



Mathieu Dalbeau auteur d'un grand match à l'arrière.

Coursan

SOC Basket : bravo les jeunes !

Le week-end qui s'achève a apporté son lot de victoires. Signons donc la victoire des U11 garçons qui ont pris le meilleur sur Salanque par 68 points à 38. C'était le match de reprise après une longue pause et si le début de la rencontre a été assez laborieux pour les joueurs, ils ont toutefois réussi à s'imposer en mettant en pratique les conseils de leur coach, Anaïs Garrido. Nouvelle victoire aussi des championnes U11 filles qui s'imposent face à Cabestany de deux petits points 38 à 36. À ce jour, elles sont invaincues à la

grande satisfaction de leur coach, Marc Bullich. Enfin les U9 garçons, en déplacement dans le Vallespir pour rencontrer Céret, sont revenus avec le gain du match en poche 30 à 19. Un nouveau week-end difficile les attend. En effet ils se déplaceront à Canet-en-Roussillon pour le dernier match de la phase aller qui leur permettra avec une victoire de rester invaincues. Ils ne manquent pas de suivre les conseils de leur entraîneur, Jean-Michel Herrada.



L. H. Les U11 filles toujours invaincues.

Volley : un niveau général en amélioration



Le groupe M13 au tournoi de Gruissan.

Onze équipes M13 étaient présentes à Gruissan dont quatre de l'entente MJC Coursan/Ajpp Fleury ce samedi 20 janvier.

Bons résultats des équipes qui terminent aux places de 3^e, 7^e, 8^e et 10^e. Des progrès se font sentir et l'assiduité aux entraînements commence à porter ses fruits. Il faut persévérer...

À Coursan au gymnase Michel-Barrière, les M18 départementales 6x6 débutaient la deuxième phase en recevant leurs homologues d'Agde. Après un match très serré, les Pérignano-Coursanaises s'inclinent 3 sets à 1. Malgré la défaite, la prestation d'ensemble laisse présager de meilleurs résultats à venir.

POINT VIRGULE

● **PAROISSE DE LA CLAPE**
Ce mercredi à 11 heures, catéchisme à Coursan et à 17 heures répétition de la chorale à l'église de Coursan.

● **CLUB 70**
Le mythique club 70, fort du beau succès de la soirée du réveillon, propose le **samedi 10 février** prochain

dans sa salle fétiche de Coursan une autre soirée qui s'annonce d'ores et déjà grandiose avec la venue de la chanteuse Ève Angéli. Cette Héraultaise de naissance a sorti 7 albums studio et a notamment participé à l'émission de télé-réalité *La Ferme Célébrités* et aussi fait du théâtre et du cinéma. Elle sera donc la

vedette de la soirée avant que l'animation Music Play ne prenne le relais pour une nouvelle soirée de folie.

Attention les places étant limitées il est prudent de réserver dès à présent en téléphonant au 06 10 31 35 77 et confirmer impérativement par un chèque.